

エコキャップ運動の取組・・・ペットボトルキャップを集めます。

だいよんしょうがっこう こんねんど えこきゃっぷうんどう じっし ペットボトルキャップ かいしゅう
第四小学校では、今年度からエコキャップ運動を実施します。ペットボトルキャップを回収していきます。

えこきゃっぷうんどう もくてき りさいくる そくしん にさんかたんそ さくげん しんこうこく いりよう
エコキャップ運動の目的は、リサイクルの促進、二酸化炭素の削減、新興国の医療

しえん しょう かつ こうれい かつ こようそくしん ほうじん
支援、障がいのある方、高齢の方の雇用促進の4つがあります。また、NPO法人

えこきゃっぷすいしんいんかい じぞくかのう しゃかい じつげん ぶらすちつく せかい
エコキャップ推進委員会は、持続可能な社会を実現するため、プラスチックごみを世界

からなくし、深刻化する海洋汚染を止める問題に取り組んでいます。

だいよんしょうがっこう がっこう げんかん だい しょうこうぐち ペットボトルキャップ かいしゅう
第四小学校では、学校の玄関と第1昇降口にペットボトルキャップの回収

ボックスを設置しています。お家で飲み終わったペットボトルのキャップをしっか

り洗って・乾かして、登校したときに回収BOXに入れてください。

す 捨てればごみ、集めればエコ!みなさん、ご協力よろしく願います。



「タイムカプセル」を11月9日(土)13時15分から掘り起こします!!

まつさかしりつ だいよんしょうがっこう ねん れいわ ねん そうりつ しゅうねん むか
松阪市立第四小学校は、2025年(令和7年)に創立100周年を迎えます。

この100周年の記念事業の一環として、1974年(昭和49年)11月10日に本校創立5

0周年の際に収納した「タイムカプセル」を11月9日(土)13時15分から掘り起こします。

この「タイムカプセル」は、当時の1年生から6年生までが50年後の「わが姿、わが母校、

わが町」と題して、夢を託したものだそうです。

とうじ ざいこう みな ちいき みな らいこう
当時、在校していた皆さん、地域の皆さんなど、ぜひご来校ください。

とうじ ざいこうせい しょうわ ねん がつそつぎょう しょうわ ねん がつそつぎょう
※当時の在校生:昭和50年3月卒業～昭和55年3月卒業

しょうわ ねん がつふつかうまれ しょうわ ねん がつついたちうまれ
(昭和37年4月2日生～昭和44年4月1日生)



だいよんしょうがっこう ねん たいしょう ねん そうりつ らいねんど ねん がつこうそうりつ しゅう
第四小学校は、1925年(大正14年)創立です。来年度、2025年は学校創立100周

年にあたります。今年度の11月9日(土曜日)のタイムカプセル掘り起こしをスタートに創

立100周年イベントを計画しております。まずは、だいよん祭の午後、13時15分から掘り

起こしをする様子を各教室で映像でリアルタイムに視聴します。